



Elijah Olise

CEO, HOLISTIC AFRO YOUTH (H.A.Y.) CENTER

Elijah Olise is the Chief Executive Officer (CEO) of the Holistic Afro Youth (H.A.Y.) Center, a peer-supported community organization located in Montreal, QC, that offers housing security, food sovereignty, and life skills development for Afro-Indigenous, People of Colour and marginalized young adults. Within his role with the H.A.Y. Center, Elijah provides leadership and strategic direction, program and operations oversight, team development and mentorship, community engagement and advocacy and resource mobilization and fundraising. His work is centered on ensuring all programming reflects lived experience, cultural healing, and community-centered models, and that the voices of youth 'aging out' of care are amplified in policy spaces and funding tables.

In his role on the National Council of Youth in Care Advocates (NCYICA), Elijah also brings his own personal experiences as an alumni from care. He is particularly motivated by the urgent need to reimagine systems that have historically failed the most marginalized youth, and the opportunity to collaborate with others equally committed to advocating for holistic, youth-led approaches focused on liberation, trust, accountability, and love and not control.



"What inspires me most is witnessing young people who've aged out of care reclaim their stories, lead with vision, and build futures that were never designed with them in mind. Systems change isn't abstract for me - it's personal. I've seen how deeply policies can harm, and I've also seen how community, culture, and care can heal. Systems change isn't just a goal; it's a practice of remembering who we are and reimagining what's possible when we move together."

Outside of work, Elijah enjoys reading, writing, making music, playing basketball, physical activity and training and spending quality time with those he loves.



Elijah Olise

PDG, CENTRE HOLISTIC AFRO YOUTH (H.A.Y.)

Elijah Olise est le président-directeur général du Centre Holistic Afro Youth (H.A.Y.), un organisme communautaire de soutien par les pairs situé à Montréal, Québec, qui offre sécurité du logement, souveraineté alimentaire et développement des compétences de vie aux jeunes adultes afro-autochtones, racisés et marginalisés. Dans le cadre de ses fonctions au Centre H.A.Y., Elijah assure le leadership et l'orientation stratégique, la supervision des programmes et des opérations, le développement des équipes et le mentorat, l'engagement communautaire et la défense des droits, ainsi que la mobilisation des ressources et la collecte de fonds. Son travail vise à garantir que tous les programmes reflètent l'expérience vécue, la guérison culturelle et les modèles axés sur la communauté, et que la voix des jeunes et anciens jeunes pris en charge soit amplifiée dans les espaces politiques et les tables de financement.

Dans son rôle au sein du Conseil national des défenseurs des jeunes pris en charge (CNDPEC), Elijah apporte également son expérience personnelle d'ancien jeune pris en charge. Il est particulièrement motivé par l'urgence de repenser les systèmes qui ont historiquement laissé tomber les jeunes les plus marginalisés, et par l'opportunité de collaborer avec d'autres personnes tout aussi engagées dans la défense d'approches holistiques menées par les jeunes et axées sur la libération, la confiance, la responsabilisation et l'amour, plutôt que sur le contrôle.



"Ce qui m'inspire le plus, c'est de voir des anciens jeunes pris en charge se réapproprier leur histoire, faire preuve de vision et construire un avenir qui n'a jamais été conçu pour eux. Pour moi, le changement systémique n'est pas une abstraction - c'est une affaire personnelle. J'ai constaté à quel point les politiques peuvent être néfastes, et j'ai aussi vu comment la communauté, la culture et le support peuvent guérir. Le changement systémique n'est pas seulement un objectif ; c'est une pratique qui nous permet de nous souvenir de qui nous sommes et de réimaginer ce qui est possible lorsque nous avançons ensemble."

En dehors du travail, Elijah aime lire, écrire, faire de la musique, jouer au basket-ball, faire de l'activité physique et s'entraîner et passer du temps de qualité avec ceux qu'il aime.